
qqqqq Interrogazione n. 522
presentata in data 26 ottobre 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Unione  Europea - fondi per l'agricoltura marchigiana”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che le sfide che abbiamo oggi davanti  sono enormemente serie: il rallentamento della

crescita economica, l'aumento della disoccupazione, la pressione sulle banche ed i rischi
sui debiti sovrani ;

che i vertici europei e nazionali, in questi giorni, con pesanti decisioni cercano di
superare questa grave crisi.

che, per quanto concerne il settore agricolo, la Commissione Europea   a proposto un
taglio di circa sessanta milioni di euro.

che è una  proposta insoddisfacente poiché la distribuzione delle risorse finirà per
penalizzare i veri agricoltori, premiando invece le rendite. Ovvero tutti quei soggetti che
non vivono di agricoltura e sono in possesso di grandi appezzamenti di terreni.

Considerato che non è possibile accettare questo oneroso taglio  di  fondi, che farebbe
aumentare il divario tra le risorse che il nostro Paese versa all’Unione Europea e quello che
recupera attraverso la Politica agricola;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali misure intende adottare per
cercare di salvaguardare lo stato attuale della produzione agricola marchigiana in un
periodo di crisi economica così pesante.


